

**TRADISI PEMBACAAN QS. YUNUS AYAT 81-82  
SEBAGAI PENANGKAL SIHIR  
(Di Pondok Pesantren Darul Falah Desa Kauman,  
Kec. Jekulo, Kab. Kudus)  
*Studi Living Qur'an***



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IQT)**

**Oleh:**

**YOSI DWI ZAENUL ARIF  
1930110102**

**PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR  
FAKULTAS USHULUDDIN  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS USHULUDDIN**  
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51. Kudus 59322  
Telp (0291) 432677

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : **Yosi Dwi Zaenul Arif**  
NIM : **1930110102**  
Fakultas : **Ushuluddin**  
Program Studi : **Ilmu Qur'an dan Tafsir (IQT)**  
Judul : **Tradisi Pembacaan QS. Yunus Ayat 81-82  
Sebagai Penangkal Sihir (di Pondok  
Pesantren Darul Falah Desa Kauman  
Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus)  
*Studi Living Qur'an***

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 Agustus 2022 sampai dengan 23 Februari 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 6 Maret 2023  
Dosen Pembimbing,

**Mochamad Tholib Khoiril Waro, M.Ag.**  
**NIP.199210162020121010**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS USHULUDDIN**

Jln. Conge Ngembalrejo kotak Pos 51 Kudus 59322

Telepon (0291)432677

Email: [ushuluddin@iain.kudus.ac.id](mailto:ushuluddin@iain.kudus.ac.id); website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

### PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

**Nama** : Yosi Dwi Zaenul Arif  
**NIM** : 1930110102  
**Fakultas** : Ushuluddin  
**Prodi** : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir  
**Judul** : Tradisi Pembacaan QS. Yunus Ayat 81-82 Sebagai Penangkal Sihir di Pondok Pesantren Darul Falah Desa Kauman Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus (*Studi Living Qur'an*)

Telah diujikan pada tanggal **15 Maret 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u><b>Dr. Hj. Nur Mahmudah, M.A.</b></u> NIP. 197607032003122002 Penguji I/Ketua Sidang	29/3-23	
<u><b>Hj. Istianah, M.A.</b></u> NIP. 196910202005012002 Penguji II/Utama	29/3-23	
<u><b>Muhammad Hasan Asyadily, M.Ud.</b></u> NIP. 198807092019031006 Penguji III/Sekretaris Sidang	29/3-23	
<u><b>Mochammad Tholib Khoiril Waro, M. Ag.</b></u> NIP. 199210162020121010 Dosen Pembimbing	29/3-23	
<u><b>Dr. H. Ahmad Atabik, LC., M.S.I.</b></u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	29/3-23	

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Yosi Dwi Zaenul Arif (1930110102)** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 6 Maret 2023  
Yang Menyatakan



(Yosi Dwi Zaenul Arif)

## MOTTO

Al-Qur'an selain sebagai kitab penunjuk bagi umat Islam, sisi lain dari sakralitas Al-Qur'an ialah sebagai ruqyah maupun obat bagi manusia, inilah keistimewaan yang terdapat dari Al-Qur'an itu sendiri.



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, dengan rahmat Allah SWT swt skripsi ini dapat terselesaikan, dan skripsi ini saya persembahkan untuk :

1. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Wasianto dan Ibu Wasiti yang senantiasa mencurahkan kasih sayang, waktu, tenaga serta doa yang tiada hentinya untuk anak-anaknya. Kedua kakak perempuan saya Yesi Noviati beserta suami dan anaknya serta keluarga besar saya yang saya cintai.
2. Kepada seluruh dosen-dosenku yang telah memberikan ilmunya selama saya menempuh studi di IAIN Kudus, terkhusus Bapak Mochamad Tholib Khoiril Waro, M.Ag. selaku dosen pembimbing yang senantiasa membimbing saya dalam pembuatan skripsi ini.
3. Almamater Tercintaku Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Teruntuk para Pengasuh Pondok Pesantren Darul Falah Jekulo Kudus yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu tanpa mengurangi rasa hormat dan tadzim saya kepada beliau-beliau, khususnya K. Syihabuddin, S.Th.I., M.Ag., dan Ibu Nyai Zakiyah Mabruroh, M.Pd., yang senantiasa membimbing dan mendukung pendidikan saya, yang saya nantikan ziyadah do'a dan barokah ilmunya.
5. Teruntuk para asatid Takhsus An-Nasry PP. Darul Falah yang telah memberikan saya ilmu selama di Pondok Pesantren
6. Teruntuk teman seperjuanganku di Prodi Ilmu Qur'an dan Tafsir angkatan 2019 dan khususnya teman-temanku di kelas IQT-C yang telah memberikan warna serta pengalaman baru dalam dunia perkuliahanku.
7. Teruntuk teman-teman saya di PP. Darul Falah Jekulo Kudus yang turut berkontribusi dalam memberikan informasi terkait dengan data skripsi ini khususnya alumni dan santri kompleks V.
8. Teruntuk teman-temanku di KKN Desa Sumanding yang telah memberikan banyak warna dihidipku.
9. Teruntuk teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu dan semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	A'/a'	ء	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيَّ	falak iy
س	S/s	ك	K/k	رَبِّ	rabb	عَالَمِيَّ	ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal rangkap	
قَرَعَ	qara 'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيَّ	gairī
قَرَأَ	qara 'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	السُّمُّ	al-syams	سَيِّئِيَّ	syai'un
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Ta'Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاءَةٌ	Sā'ah		

## KATA PENGANTAR

### *Bismillahirrahmanirrahim*

*Alhamdulillah wa syukurulillah* penulis panjatkan, atas karunia dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Tradisi Pembacaan QS. Yunus Ayat 81-82 Sebagai Penangkal Sihir (di Pondok Pesantren Darul Falah Desa Kauman Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus) Studi Living Qur’an”** sebagai salah satu syarat menyelesaikan program sarjana (S1) jurusan Ilmu Qur’an dan Tafsir Fakultas ushuluddin di IAIN Kudus. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurah kepada baginda Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga, sahabat dan seluruh pengikutnya. *Aamiin*.

Skripsi ini penulis sadari tidak akan selesai tanpa dukungandari berbagai pihak yang telah turut andil dalam proses penyusunannya. Oleh karena demikian, dalam kesempatan ini penulis akan mengungkapkan rasa hormat dan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyetujui dan merestui Penyusunan Skripsi ini.
2. Dr. Ahmad Atabik, Lc, M.S.I., Selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Ulfah Rahmawati, M.Pd.I. Selaku Ketua Prodi Ilmu Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
4. Bpk. Mochamad Tholib Khoiril Waro M. Ag., Selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam terselesaikannya penyusunan skripsi ini.
5. Kepada seluruh dosen dan staf pengajar, seluruh civitas akademika di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Terimakasih saya ucapkan kepada orang tua saya Bapak Wasianto dan Ibu Wasiti yang senantiasa mencurahkan waktu, tenaga, materi serta doa yang tiada hentinya untuk anakmu ini.
7. Terima kasih Kepada kakak-kakakku, adekku, teman-temanku kelas IQT C’19, Seluruh teman-temanku di Ponpes Darul Falah, serta seluruh teman-temanku yang senantiasa



mendukung serta mendoakan peneliti secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini.

8. Semua pihak yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu, semoga amal baik beliau dan semua pihak tersebut mendapatkan balasan pahala yang berlimpah dari Allah SWT.

Akhirnya, penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini banyak kekurangan serta masih jauh dari yang diharapkan, hanya Allah SWT lah pemilik segala kesempurnaan. Untuk itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Aamiin.

Kudus, 6 Maret 2023  
Penulis

Yosi Dwi Zaenul Arif  
NIM.1930110102